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平成２８年度第２回さぬき市社会教育委員の会 会議要旨 

 

１ 日 時 平成２９年３月１３日（月） １３：３０～１５：３０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所 １階 新会議室 

３ 出席者 【委 員】 石原 新造  岡村 隆次  多田 憲市 

寺田 文久  福澤 美香  本田 紘一 

山本 正子 

【事務局】 安藤教育長  間島教育部長  間嶋生涯学習課長 

頼富課長補佐 

欠席者 【委 員】 江口 俊史  竹内 久司  中川 一美 

傍聴者  なし 

４ 議 題  議題１ 平成２９年度生涯学習課関係の主要施策について 

議題２ その他 

５ 会議の内容

発言者 意 見 概 要 

（事務局） 

 

（教育長） 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

平成２８年度第２回さぬき市社会教育委員の会を開催します。安藤教育長から御挨

拶を申し上げます。 

（挨拶） 

それでは、本日の議題に入ります。お手元に配布の会議の次第に沿って、会を進め

ます。 

「議題１平成２９年度生涯学習課関係の主要施策について」を議題とします。この

議題は、生涯学習課が平成２９年度に実施する事業・方針を説明するものです。なお、

提示している金額等は、平成２９年第１回さぬき市議会で審議中の案件ですので、議

決後に正式決定となります。それでは、別添資料に基づき説明します。 

（平成２９年度生涯学習課関係の主要施策について説明した。） 

本件について、御質問又は御意見等は、ありませんか。 

新体育館のイメージが湧きませんが、津田体育館と同規模と考えてもよいですか。 

スポーツ種目によって配置は変わりますが、広さは同規模です。 

体育館建設について、各地区体育協会会長やスポーツ推進員が、規模等について相

談が無かったと言っていましたが、建設決定時期は、いつ頃ですか。また、新体育館

は、地区の体育館ですか、市の体育館ですか。 

その地域特定の体育館ではなく、市内全域の方が使用できる体育館という位置付け

です。競技スポーツにより使用方法は異なりますが、正式ルールにのっとった広さの

確保は難しく、会場ごとの独自ルールを適用してもらいたいのが現状です。 

市の総合体育館があれば、他市町や県内外から利用者が集まり、市のポイントにな

るのではないですか。 
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（委 員） 

 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

 

鴨庄地区では、まず勤労者青少年ホームである体育館が、経年劣化等により使用中

止となり、志度東中学校の体育館が残るという話を聞き、その後、避難所機能を持っ

た新体育館建設というように聞きました。 

新しい物を造る場合や行動を起こす時には、体協やスポーツ推進委員等の関係部署

に協議すべきだと考えます。また、かなり難しい問題とは思いますが、総合型地域ス

ポーツクラブの検討は、どうなっていますか。 

総合型地域スポーツクラブは、市が率先して形成していくものではなく、スポーツ

クラブ等団体により自主的に組織され、その後、財政面を市がどうしていくかという

問題であり、組織化がされていない現状では難しいものがあります。 

Ｂ＆Ｇのプールを改修するそうですが、児童が少なくなってきている状態で、プー

ル改修の必要性はありますか。 

現在、市内の中学校は３校ですが、水泳の授業にＢ＆Ｇのプールを利用しており、

そのことにより、中学校のプール設置費用の削減を果たしていると考えています。 

私たちの団体では、ニュースポーツとしてフライングディスクゴルフが流行ってい

ますが、市のスポーツ備品の整備は、どうなっていますか。個人で購入できるものは

個人で購入していますが、ディスクゴルフのゴールなどの整備は、個人ではできない

ので、市で行ってほしいです。また、購入に際しては、利用者団体等の意見を聞いて

ほしいです。 

ニュースポーツの備品等購入は、『スポーツ普及事業』で予算執行しています。今後

も利用者の意見も聞きながら購入していきますが、市として重点的に普及させるもの

から整備していきたいと考えています。 

体育館などの使用優先順位は、どうなっていますか。 

全国大会や県大会といった規模や、主催団体が日本体育協会又は地方公共団体であ

るなどの順により、大会の１年前から予約することができ、次に、定期使用団体が年

間を３期に分け、利用調整を図った上で、使用されています。 

今後は、家庭教育がメインになると感じています。いじめなどの諸問題の責任を学

校に押し付ける風潮に疑問を感じ、親などの保護者の教育が必要だと思います。 

成人式の該当者数の遷移は、どうなっていますか。また、ケーブルテレビや広報等

で、成人式実行委員会のメンバーの活躍を目にしますが、その後の活動は、どうして

いますか。 

今年は、成人式の該当者数５０６名のうち出席者数は３７８名で、出席率７４．７％

でした。近年の出席率は、７３％から７８％で推移しています。成人式実行委員は、

今年は、当日参加者を含めると３０名余りおり、様々な活動をしてくれました。近年

の実行委員のメンバーの多くは学生であり、また、県外に出ていることもあって、委

員が指摘するように、青年会等の入会は難しくなっています。 

先ほど、意見のあった家庭教育に関し、家庭教育コーディネーターという立場で話

をすると、親育ちプログラムを行ってはいますが、参加者の集まりが悪く、子どもの

体験学習を行うときに、一緒に保護者の講演会などを実施するようにしています。 
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（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

 

（教育長） 

（事務局） 

その他、御意見や御質問は、ありませんか。 

（なし） 

事務局から、「議題２その他について」は、ありません。委員から、何かありますか。 

（なし） 

他になければ、本日予定していた議題は、全て終了しました。最後に、教育長から

閉会の挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

以上で、平成２８年度第２回さぬき市社会教育委員の会を閉会します。 

閉 会  

 


